

PROPOS LIMINAIRE

Conférence de presse

Mercredi 27 août 2025

Bonjour à tous, c'est avec un immense plaisir que je vous retrouve pour la conférence de presse hebdomadaire de la MINUSCA.

Que vous soyez ici dans cette salle à Bangui ou à l'écoute de Radio Guira, soyez les bienvenus.

+++

Pour commencer, un suivi de la conférence de presse spéciale de vendredi dernier.

La MINUSCA vient de faciliter le déploiement sur le terrain d'une équipe de l'Unité d'exécution du programme national de désarmement, démobilisation, réinsertion et rapatriement (UEPNDDRR) à Kette-Sido dans la préfecture d'Ouham-Fafa.

Il s'agissait d'une mission de reconnaissance de deux jours associant l'UEPNDDRR, la MINUSCA et l'UPC. Son objectif était d'établir la liste des éléments à désarmer et démobiliser ainsi que des armes à collecter.

L'opération de désarmement et de démobilisation à proprement parler aura lieu ultérieurement sur la base des listes remises par l'UPC.

La prochaine mission de reconnaissance, toujours soutenue par la MINUSCA, est prévue à Sangelim, près de Kouï.

+++

La MINUSCA prend acte de la disponibilité de la liste électorale définitive depuis le samedi 23 août, conformément au chronogramme rendu public par l'Autorité nationale des élections (ANE).

Il s'agit d'une étape importante dans l'avancement des préparatifs des scrutins groupés prévus en décembre prochain.

La MINUSCA rappelle qu'elle accorde un soutien prioritaire multiforme au processus électoral dans le cadre de la mise en œuvre de son mandat, en coordination avec les autres entités des Nations Unies et les parties prenantes nationales.

+++

Il est 11hXX à Bangui et nous allons maintenant entamer la session des questions et réponses. Je suis à votre écoute.

+++

Avant de donner la parole à Hippolyte Donossio pour le résumé en sango, je vous rappelle que vous pouvez retrouver en temps réel toutes les informations de la MINUSCA sur le site web de la Mission, sur Facebook, X, YouTube et Instagram.

+++

L'heure est venue de clore cette conférence de presse.

Merci à tous pour votre participation.